

Franckesche Stiftungen zu Halle

Bericht von Georg Petermann

Petermann, Georg

Berlin, 29.06.1735-27.08.1735

29. Juni 1735

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-215482](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-215482)

Im Münster, Auer. vale. P. S. ein Candidat d. h. h. h. h.
Academie und minorer Vokal, der schon ein gutes
practig, ist, frohlich u. freundlich gesonnen, abgemessen, Halle
Laja.

Mit diesen Briefen aber was der Buche kann ich
minuten Fassung, vorgehen, u. mein Buch was noch in
Herausbringung. Unter dem Buche ist ein Buch; diese so wird
so gleich der Übersetzung mit geschickten D. h. in dem ob-
stehenden Briefen zu mir kommen. Was nun für ein Buch von der
gung, Zusammenfassung u. Veränderung in manchen Punkten von
gegebenen, selbst, will ich nicht sagen. Die richtige Richtung über
lassen, gelobt u. geliebt für die ganze unsere Natur.
Halle Laja

Im 29. wurden in der Lage 7. u. 8. gegeben

Julius

Im 1. wurden mir aus Halle in einem Briefe des
H. Professor. Trautler u. von einem demselben sehr
angenehmen Besuche von dem aus zu meinem
H. u. H. zugewendet, mit dem sehr. Wunsch, daß
Gott mir einen allen, würdevollen u. glücklichen
u. vollen Lauf führen u. Gutes senden möge
S. 53.

Im 10. gab mir vorrathigen Göttern aus der Welt
2. H. dem Herrn 16. in einem Briefe mit einem
Wort: Obulum protus ist es. Die ist im H. h.
für die H. h. Im 19. dem Herrn aus dem Briefe